

先輩職員からのメッセージ

平成29年4月1日採用

所属 総務部 防災課 氏名 岩出 大樹

① 志望動機、天理市を選んだ理由は？

私が天理市を選んだ理由は、自分が生まれ育った町の為に働きたいと思ったからです。私は入庁する前に金融機関に勤めており、営業担当として天理市内の様々なお客様の元へ訪問していました。そして、訪問し、お客様と会話をしていくうちに、市役所は市民の生活と密接な関係にあり、一番近くで支えている場所なのだと気づきました。元々生まれ育った町で働きたいという思いがあり、地元の金融機関に就職しましたが、市民の為に直接サービスを提供できる天理市役所への転職を決意しました。



② 現在、どんな仕事をしていますか？

防災課では、天理市における緊急事態（地震、大雨等の災害及び武力攻撃等）に対して、市民の生命、身体及び財産を確保するための組織体制の構築を主な仕事としています。例えば、大雨又は洪水警報が発表されると、危険な場所はないかなどの見回りをしたり、災害時に近隣どうして助け合えるよう自主防災組織の結成を促したり、防災訓練を開催し、防災意識の向上を目指しています。

③ 実際仕事をしてどんなところにやりがいを感じますか？

市役所の仕事は利益を求めず、人の為、市民の為にサービスを提供しています。例えば防災課では、警報等が発令されると、休日や夜中でも出勤し、状況確認や情報発信し、市民の安全を守るために行動します。市民の方にはあまり目に見えない仕事ですが、陰で市民の生命を守るというこの重要な仕事にとってもやりがいを感じます。



④ 天理市職員を目指す人に一言！

市役所に入庁し、先輩職員を見ていて、市役所で働く上で大切だと思ったことがあります。それは「人とのつながり」です。市民の方たちとはもちろん、職場の上司・先輩・後輩ともしっかりとコミュニケーションをとり、人間関係を構築していくことが大切です。

市役所の仕事は多岐に渡り、他の課とは業務内容が全く異なります。だからこそ、他の課と連携して仕事を進めていくときなどは日頃から、いかに人間関係を作れているかが重要になってきます。天理市役所の職員の方たちはこういう意識を持って業務に励んでいるため、職場の雰囲気も良く、私も入庁してすぐに職場になじむことができました。天理市で働きたい、天理市を良くしたいという熱い気持ちを持っているあなたをお待ちしております。